

Regard nouveau sur la retraite
Colloque du Collectif Implique-Action 55+

=====

Québec, le 12 mars 2015 – Le Collectif Implique-Action 55+ invite les retraités et les préretraités à son premier colloque intitulé Les Beaux rendez-vous qui aura lieu à l’Aquarium du Québec, situé au 1675, avenue des Hôtels, à Québec, le mercredi 22 avril 2015, de 8 h 30 à 16 h. Cette activité a pour but de porter un regard nouveau sur la retraite.

Au cours de la journée, les participants pourront mieux connaître et comprendre le contexte actuel de l’arrivée des boumeurs à la retraite et l’espace qu’ils peuvent occuper dans la collectivité. Les conférenciers invités du matin, monsieur Charles Fleury, sociologue à l’Université Laval et monsieur Ignace Olazabal, anthropologue à l’Université de Montréal, dresseront un portrait statistique et sociologique des retraités et traiteront de l’image qui s’en dégage. En après-midi, madame Françoise Guénette, journaliste et animatrice bien connue, dirigera un panel composé de madame Claire Blanchard de Ravinel, de monsieur Hubert de Ravinel et de madame Marie-Paule Dessaint, tous des conférenciers reconnus en matière de vieillissement et de retraite.

Le Collectif Implique-Action 55+ est un organisme à but non lucratif qui se donne pour objectifs de réutiliser et de réinvestir dans la réflexion, le savoir et l’action la matière grise des aînés qui souhaitent faire profiter la société de leurs talents, de leur expérience et de leur créativité.

Le tarif, de 50 \$ pour les membres et de 55 \$ pour les non-membres, inclut le dîner et le stationnement. Le formulaire d’inscription et le programme détaillé sont disponibles à l’adresse www.implique-action.com

La date limite d’inscription est fixée au 8 avril 2015.

-30-

Source et renseignements :

Ginette Garon
Collectif Implique-Action 55+
418 653-6432
Implique-action@hotmail.com